

EVENTO INÉDITO

Gran convocatoria tuvo el Encuentro Regional de Mujeres del Agro en Curicó

Amagro. Entre los temas tratados en esta actividad, estuvo el Agro y Sostenibilidad, la situación actual y desafíos del agua, y el análisis del mercado, entre otros.

CURICÓ. Más de 100 mujeres vinculadas a la agricultura, se dieron cita en el Primer Encuentro Regional femenino del agro. Gran parte de las participantes son socias además de la Asociación Gremial de Mujeres del Agro (Amagro).

El encuentro desarrollado en el campus Los Niches, de la Universidad de Talca, contempló cuatro interesantes exposiciones, entre ellas "Mujeres del Agro y Sostenibilidad; qué nos une", a cargo de María José Irrarrazabal, socia fundadora de la consultora Origen Sustentable. Además, los miembros de la Federación de Juntas de Vigilancias del Maule, Catalina Castro y Lisandro Farías, presentaron sobre "Situación actual y desafío del agua en la Región del Maule".

"Es un hito, me pareció



Una activa participación tuvo el Primer Encuentro Regional de Mujeres del Agro.

excelente la convocatoria, un agradecimiento tremendo al equipo organizador, porque de verdad lo hicieron muy bien, se pasaron, tenemos las cuatro delegadas del Maule

que caminaron y trabajaron mucho junto a la directora Carolina Torres y creo que fue una excelente convocatoria; la elección también de los temas que tratamos fue muy im-

portante, y creo que hay que repetirlo. Veo lo felices que estaban todas las socias que vinieron, de conocerse, de compartir, contar lo que hacía cada una, compartir sus expe-

riencias, todo eso ayuda a la asociatividad y al hecho de ser más comunitarios; Chile necesita que seamos más comunitarios y las mujeres sabemos hacer eso", señaló Patricia Benavente, presidenta de Amagro.

"TIENEN MUCHO QUE DECIR"

En la ocasión, Antonio Walker, exministro de Agricultura y actual presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura, SNA, realizó un análisis de la temporada frutícola 2023-2024.

"Muy contento de participar de este primer seminario de Amagro, que es la asociación gremial que está representando a las mujeres que trabajan en la agricultura; creo que es una gran noticia para la agricultura esta incorporación de un gremio tan importante, que se incor-

pora con tanta fuerza, porque hoy día el 40 por ciento de la fuerza laboral en los campos son las mujeres, uno va a los packing, a la agroindustria y ve un 80 por ciento de mujeres trabajando, entonces las mujeres tienen mucho que decir; y todo este tema de ir hacia la igualdad de género, hacia la igualdad de derechos para los hombres y mujeres, hacen que sea más fácil la incorporación de las mujeres, además la agricultura las necesita", argumentó Walker.

El cuarto bloque del encuentro se denominó "Análisis de mercado" y estuvo a cargo de la fundadora y directora ejecutiva de iQconsulting, Isabel Quiroz, quien realizó un completo recorrido, desde el punto de vista comercial, por las diferentes especies frutales que exporta nuestro país.